

# *Le président de Cuba Miguel Díaz-Canel félicite les travailleurs de la presse nationale*

---



La Havane, 14 mars (RHC)- Le président Miguel Díaz-Canel, a félicité tous les travailleurs des medias nationaux à l'occasion de la célébration aujourd'hui de la Journée de la presse cubaine.

Sur son compte twitter, Miguel Díaz-Canel a adressé ses félicitations à tous ceux qui exercent avec dignité et fierté leur métier qu'il a qualifié d'indispensable pour la société.

Le président cubain a également réitéré les propos qu'il a tenus durant le 10e Congrès de l'Union des Journalistes de Cuba, dans lesquels il appelle à maintenir l'éthique révolutionnaire malgré les difficultés.

La Journée de la Presse Cubaine est célébrée en hommage à la fondation du journal Patria par le Héros National José Martí dont le premier numéro a été publié le 14 mars 1892 à New York.



**Radio Habana Cuba**